

Absage des Landesverbandstages 2021 in Eslohe

Liebe Mitglieder und Freunde des Dachdeckerhandwerks,

die Pandemie macht uns nach wie Sorgen, und auch wenn erste hoffnungsvolle Anzeichen am Horizont erkennbar sind, so ist es uns zum gegenwärtigen Zeitpunkt doch unmöglich, mit Gewissheit sagen zu können, ob eine Großveranstaltung, wie es unser Landesverbandstag zweifellos ist, stattfinden können. Dies ist aber für eine zeitlich weit vorausgehende Planung unerlässlich.

Mit großem Bedauern müssen wir daher den für **den 27. August 2021 geplanten Landesverbandstag absagen.**

Aufgeschoben ist ja bekanntlich nicht aufgehoben und so würden wir uns freuen, wenn wir -vorbehaltlich der dann unter Kontrolle gebrachten pandemischen Lage- im nächsten Jahr unseren Landesverbandstag 2022 in der Schützenhalle von Eslohe nachholen können.

Wir bitten um Verständnis für diese aus unserer Sicht "alternativlose" Entscheidung. Bleiben Sie gesund und halten Sie durch, denn die Zeiten werden sich zum Guten wenden und auch Geselligkeit und ein Glas Bier am Tresen werden wieder zur Normalität gehören. Insofern freuen wir uns, wenn wir uns bei nächster Möglichkeit gesund und munter wiedersehen können!

Die mit dem LVT zusammengelegte **Mitgliederversammlung** bleibt nach wie vor auf den **27. August 2021, 10.00 Uhr** terminiert. Über eine Teilnahme in Form einer Präsenzveranstaltung oder als Videokonferenz werden wir die Innungen rechtzeitig in Kenntnis setzen.

Ihr

Innungsverband des Dachdeckerhandwerks

Vorstand/Geschäftsführung